

2019年7月

## 香港理工大学の学生と日本のインバウンドの現状について意見交換を行いました!

7月4日(木)、世界でもトップクラスの観光学部として評価されている\*、香港理工大学(The Hong Kong Polytechnic University)の School of Hotel and Tourism Management の Honggen Xiao 教授率いる学生約 20 名が JNTO を訪れました。

訪問の冒頭では、JNTOから訪日香港人のデータを織り交ぜながら訪日インバウンドの概要についてプレゼンテーションを行い、学生たちから積極的に質問が寄せられました。続いて、学生の視点から見た訪日旅行の傾向やポップカルチャー等の強みについて、香港理工大学の代表学生2名がプレゼンテーションで発表しました。

最後には、学生たちのグループディスカッションに JNTO 職員がファシリテーターとして参加し、香港や欧米豪市場における JNTO のプロモーション方針や MICE におけるプロモーションなどについて、熱い議論が繰り広げられました。

JNTO では、今後も訪日旅行の促進にむけて、関係機関との協力のうえ、活動を進めていきます。





\* ShanghaiRanking's Global Ranking of Academic Subjects 2019 の Hospitality & Tourism Management において、世界ランキング第1位、また、UNWTOの観光教育認定「TedQual 認証」を取得。

